

Versammlung vom 29.08.1981

- Tagesordnung: Begrüßung und Protokollverlesung  
2. Neuaufnahmen  
3. Kinderfest  
4. Schießen  
5. Verschiedenes

Zu 1) Um 20.20 Uhr eröffnet der 2. Vorsitzende, Josef Kaisers, die mit 41 Teilnehmern gut besuchte Versammlung. Nach der Begrüßung bittet er den Schriftführer um Verlesung des Protokolls. Das Protokoll wird nicht beanstandet.

Zu 2) Um Aufnahme in die Bruderschaft hat Herr Theo Bruckes gebeten. Johannes Ingendae gibt zu bedenken, daß der Wohnsitz des Antragstellers derzeit noch in Kempen ist und daher einer Aufnahme nicht zugestimmt werden könne. Schützenbrüder <sup>Wilhelm Bruckes:</sup> erklärt hierzu, daß bis Ende des Jahres 1981 der Umzug in das von Theo Bruckes erworbene Anwesen in Voesch vollzogen sein dürfte. Auf Grund dieser Erklärung wird Herr Theo Bruckes mit 36 ja - Stimmen, 3 nein - Stimmen und einer Stimmenthaltung in die Bruderschaft aufgenommen. Der zweite Vorsitzende heißt ihn im Kreis der Mönnerschützen herzlich willkommen.

Zu 3) Der Platzmeister, Horst Krüger, informiert die Versammlung über das am 06.09. geplante Kinderfest. An Hand einer Liste nimmt er die Arbeitseinteilung vor. Für Auf- und Abbau sowie Rücktransport der einzelnen Stände sorgen die Gruppen selbst. Die Zutaten für die Waffelbäckerei werden überwiegend gespendet.

Zu 4) Für die Wettkampfsaison 1981/82 hat der Schießmeister eine 1. und eine 2. Luftgewehrmannschaft und eine Luftpistolenmannschaft gemeldet.

Das diesjährige Sternschießen am 18.11. wird erstmalig auf Teilermeßscheiben ausgetragen. Der Schießmeister erläutert die Durchführung dieses Schießens und ist der Meinung, daß hierbei auch nicht aktiv Schießsport treibende Schützen eine reelle Chance haben.

Zur Instandsetzung des Vogelschießstandes ist nach Ansicht des Schießmeisters die Bildung einer Arbeitsgruppe notwendig.

Die Teilnahme der Bruderschaft am Diözesanschießen in Düren war recht erfolgreich. Sie stellte mit Hans Gerd de Haan im Luftpistolenschießen und 275 von 300 Ringen den 3. Sieger.

Die Luftpistolenmannschaft erreichte den 2. Platz, die Mannschaft der Altersklasse im Luftgewehrschießen den 3. Platz.

Zu 5) Die Teilnahme der Bruderschaft am Fußballturnier des Tus St. Hubert am 20.06.81 bescherte den Antonius Schützen vor den Voescher Junggesellen den 4. Platz.

Johannes Ingendae liest das Dankschreiben des Präses aus Anlaß des Pfarrfestes vor. Die Bruderschaft hatte den Ausschank in einem Bierpavillon übernommen.

Matthias Bruckes erinnert an das bevorstehende große Bruderschaftspokal- und Preisschießen und hofft, daß sich am Abend der Siegerehrung einige Schützen hierzu einfinden werden.

Der 2. Vorsitzende dankt dem 2. Schießmeister, Matthias Bruckes, für seinen selbstlosen Einsatz und die ständige Aktivität zum Wohle der Bruderschaft.

Da Wortmeldungen nicht mehr vorliegen, schließt der 2. Vorsitzende um 22.10 Uhr die Versammlung.

  
Schriftführer

  
Vorsitzender